

*Menschen, die die Berge lieben,
sind aus tiefster Seele frei.
Sie entschweben leicht
dem Alltagseinerlei.
Menschen, die die Berge lieben,
widerspiegeln Sonnenlicht.
Die anderen, die im Tal geblieben,
verstehen ihre Sprache nicht.*

Wir wünschen unserem Vater, Grossvater und Bruder alles Gute auf seiner Reise zu den ewigen Gipfeln.
Möge Frieden und Erhabenheit ihn von nun an umgeben.

Roland Ernst Kummer

13. November 1938 – 27. Oktober 2019

Nach einem erfüllten Leben ist er überraschend gestorben.

Dankbar lassen wir dich los:
Franziska Kummer
Christoph Kummer
Michael Kummer mit Lynn Jacobshagen
John Kummer
Freunde und Verwandte

Traueradresse: Kummer, Steigerweg 13, 3006 Bern

Auf Rolands Wunsch hat die Kremation im engsten Familienkreis stattgefunden. An einem geliebten Ort in seinen Bergen werden wir, wie von ihm gewünscht, im engsten Kreis Abschied nehmen.

Zu einem späteren Zeitpunkt soll eine Gedenkfeier stattfinden, wozu Freunde und Verwandte eingeladen sind.